

SEÑALO JAIME GUZMAN EN LOS ANGELES:

"La DC Es Cómplice del Violentismo Marxista"

20 ABR. 1986

MERCURIO

■ Secretario General de la UDI formuló llamado a universitarios a reaccionar contra la violencia por encima de toda bandería política.

El secretario general de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, acusó a la dirigencia del Partido Demócrata Cristiano de estar prestando su concurso activo a la asonada violentista del comunismo en las universidades. Estas declaraciones fueron formuladas por el dirigente de la UDI durante un acto celebrado el viernes último en la ciudad de Los Angeles al cual asistieron más de un millar de adherentes a dicha colectividad política.

"El país ha asistido en estos días a una escalada violentista en nuestras universidades, que no ha trepado en llegar hasta la agresión física a académicos y autoridades universitarias, además de la vandálica destrucción del patrimonio de tales planteles, señaló Guzmán.

"La UDI denuncia la falsedad de quienes invocan la democracia para ejercer la violencia y de quienes invocan los derechos humanos para impedir el derecho a estudiar, enseñar e investigar que la abrumadora mayoría universitaria del país desea ejercer".

"Detrás de ello, hay además, un total desprecio por las decenas de familias chilenas que hacen un gran esfuerzo para que sus hijos accedan a la educación superior. Hay un atentado contra la comunidad nacional entera que, a través de los impuestos, financia nuestras universidades. Hay una oscura embestida de fuerzas totalitarias enemigas de la razón y de la libertad, que sacan sin tapujos las mismas garras que les conocimos entre 1970 y 1973", agregó.

"Sin embargo, quizás lo más grave reside en que esta asonada violentista del comunismo tiene hoy el concurso activo de la dirigencia demócratacristiana. Los dirigentes juveniles de ambos partidos están públicamente coligados en la denominada "Mesa de Concertación Juvenil". Y la directiva del Partido Demócrata Cristiano no sólo no desautoriza esa alianza política, sino que la respalda abiertamente. Con esa



Jaime Guzmán, secretario general de la Unión Demócrata Independiente.

actitud, dicha colectividad se convierte en cómplice y escudo protector del violentismo marxista, aunque en las definiciones teóricas afirme condenarlo".

"Ha llegado el momento de que desde nuestras propias universidades surja una respuesta decidida y valiente contra la violencia y en defensa de la primacía del raciocinio. A esa respuesta, que debe ser genuinamente universitaria y por encima de toda bandería política, colaboraremos con auténtico espíritu patriótico y gremialista", concluyó.

El directivo de la UDI asistió, además, a un seminario que esa entidad está celebrando este fin de semana en la ciudad de Los Angeles.